



PARTI POUR LA REFORME DU VIETNAM

Grâce à un réseau de membres actifs au Viêt Nam et à travers le monde, le Parti pour la Réforme du Viêt Nam (Viet Tan) veut promouvoir la démocratie et la réforme du pays par des moyens pacifiques.

www.viettan.org

5 avril 2008

Contacts:

Nguyen Ngoc Binh : +33 (0) 6.63.79.92.56

Duy Hoang +1 (202) 470-1678

Chi Dang +1 (408) 228-4892

Les autorités vietnamiennes libèrent Nguyen Viet Trung mais détiennent toujours MM Nguyen Quoc Quan, Somsak Khunmi et Nguyen The Vu

Le lundi 7 avril 2008, les autorités communistes vietnamiennes ont libéré M. Nguyen Viet Trung, un sympathisant du parti Viet Tan, détenu depuis plus de quatre mois sans procès. M. Nguyen Viet Trung a été arrêté le 20 novembre 2007, trois jours après l'arrestation de madame Nguyen Thi Thanh Van et de messieurs Nguyen Quoc Quan, Truong Van Ba, Somsak Khunmi, Nguyen The Vu. Ces personnes ont été arrêtées à Saigon alors qu'elles s'apprêtaient à distribuer des documents promouvant le changement démocratique au Vietnam par la lutte non violente. Durant les semaines qui ont suivi leur arrestation, relayant le discours du gouvernement, les médias d'état vietnamiens ont massivement présenté ces militants pour la démocratie comme des « terroristes. » Devant l'indignation et la pression internationale, le Vietnam a dû libérer M. Truong Van Ba et Mme Nguyen Thi Thanh Van, respectivement les 11 et 12 décembre 2007.

Le parti Viet Tan se réjouit que le régime vietnamien ait dû libérer M. Nguyen Viet Trung, qui va pouvoir retrouver sa famille. Nous remercions solennellement les organisations, les médias, la classe politique dans le monde entier pour leur soutien, en particulier le gouvernement norvégien, qui a exercé une pression constante sur le Vietnam pour la libération de ce jeune dissident.

Une nouvelle fois, le parti Viet Tan réaffirme que les libérations de M. Truong Van Ba, Mme Nguyen Thi Thanh Van et, dernièrement, celle de M. Nguyen Viet Trung sans qu'aucun procès ne soit tenu balaye totalement les accusations mensongères du régime communiste vietnamien sur ces personnes ainsi que sur le parti Viet Tan. MM Nguyen Quoc Quan, Somsak Khunmi et Nguyen The Vu ont été arrêtés pour les mêmes motifs que les personnes déjà libérées. Ils doivent être également rendus à la liberté dans les plus brefs délais.

Le parti Viet Tan n'oublie pas les autres dissidents, membres des partis d'opposition et organisations politiques, qui sont encore détenus dans les prisons vietnamiennes uniquement à cause de leur combat pour la liberté et la démocratie. Le parti Viet Tan continuera à lutter pour la libération de ces prisonniers politiques, à contribuer à la démocratisation du Vietnam à l'intérieur même du pays et par les moyens exclusivement pacifiques et non violents, à mobiliser l'opinion publique internationale pour soutenir les efforts du mouvement démocratique vietnamien.

###

Lutte Non Violente pour démanteler la dictature - Construire la société civile comme fondement de la démocratie – Mobiliser tout le peuple pour moderniser le pays.